

# *La délégation cubaine à Barranquilla réduite suite à des rajustements du programme*

---



La Havane, 29 juin, (RHC).- La délégation cubaine aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes se retrouve réduite de 544 à 538 sportifs suite aux rajustements de dernière minute annoncés par le comité organisateur.

12 épreuves ont été barrées de la grille des jeux faute de soutien de comités olympiques nationaux.

José Antonio Miranda, chargé des sports d'élite à l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs a tenu à préciser au cours d'un programme de la télévision cubaine qu'après ces remaniements, il y a au programme 82 épreuves auxquelles Cuba ne va pas participer. Cela fauche du coup trois médailles d'or que notre pays avait de fortes chances de décrocher.

Pourtant, le mouvement sportif cubain ne renonce pas à son but de garder le titre que retient notre pays depuis les Jeux de Panama en 1970.



**Radio Habana Cuba**